
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Sábado 26 Noviembre 2022 

 

P
ág

in
a1

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del diputado Raymundo García Gutiérrez, por un tiempo de 

hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se le concede el uso de la palabra al 

diputado Raymundo García Gutiérrez, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Raymundo García 

Gutiérrez: 

 

Gracias, diputado presidente. 

 

Pues yo quiero felicitar al secretario 

que bueno que no hace mencióna la 

carga de las administraciones 

anteriores por la problemática de 

inseguridad que vivimos, eso se le 

reconoce secretario el esfuerzo que 

está haciendo con su equipo y los 

felicitamos por eso. 

Sin duda alguna hablar de seguridad 

pública, es hablar de un tema tan 

complejo que señalar deficiencias 

sería una irresponsabilidad, como 

también lo es que no le hagamos de 

su conocimiento que como ciudadano 

nos preocupa que en el Estado se 

tenga día a día noticias de hechos 

violentos, donde personas de ambos 

sexos, pierden la vida y que no se 

tengan o se ofrezcan por parte de las 

autoridades de los tres niveles de 

gobierno una respuesta que nos 

garantice nuestra Seguridad Pública. 

 

Los factores que inciden en la 

delincuencia son multifactoriales 

entre los que se han identificado sin 

duda alguna se encuentran la falta de 

oportunidad a empleos bien 

remunerados, así como una 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Sábado 26 Noviembre 2022 

 

P
ág

in
a2

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

educación que permita a los jóvenes 

enfrentarse a una actividad 

profesional que les brinde un nivel de 

vida adecuado. 

 

La falta de políticas públicas 

transversales puede ser un factor 

importante en estos índices, esa falta 

de colaboración, coordinación con las 

demás dependencias de la 

administración pública debe 

atenderse con prontitud donde se 

vinculen con los tres niveles de 

gobierno porque una administración 

por sí sola no podrá hacer frente a 

esta problemática y sin duda alguna 

será un obstáculo para que la 

administración de la gobernadora 

pueda ofrecer buenos resultados a 

las y los guerrerenses. 

 

Como parte del Grupo Parlamentario 

del PRD, le hago saber que estamos 

dispuestos a colaborar apoyando las 

políticas y las reformas que sean 

implementadas para que la seguridad 

y la paz pública puedan ser una 

realidad en nuestra Entidad. Lo 

exhortamos a redoblar esfuerzos, a 

generar las condiciones para que se 

haga realidad la seguridad pública en 

Guerrero. 

 

Es cuanto, diputado presidente. 

 


